



GROSSE AGRESSION AU NOUVEAU QUARTIER

Ce matin, au nouveau quartier de la maison d'arrêt de Caen, une grave agression a eu lieu.

L'agent a eu le malheur de lui demander d'aller prendre sa douche au 2eme étage ! Rendez-vous compte ! Quel affront !

Ce dernier s'est alors jeté sur notre collègue et l'a l'étranglé. Allongé sur lui sur la coursive, il aura fallu l'intervention rapide des agents présent pour maîtriser le forcené.

Devant ces faits gravissime, le bureau local FO exige une comparution immédiate et un transfert si le juge n'émet pas un mandat de dépôt dans un autre établissement.

De plus, il devra répondre d'une sanction disciplinaire à la hauteur de ses actes à savoir, pour nous, le maximum légal !

De même, FO Justice apporte tout son soutien à notre collègue et se tient prêt à l'aider dans ses démarches.

Le bureau local félicite les agents pour leur réaction et professionnalisme qui n'est plus à démontrer.

SLP FO Justice MA Caen
Le : 04 juin 2022

